



北 撮 支 部 だ よ り

2024.7月

2024年7月21日（日）茨木市男女共生センターローズワムホールにて、第1435回
ピーアイエイジャパン北撮支部のピアノグレード検定が開催されました。

受験者は、基本コース14名、フリーコース1名、合計15名でした。

北撮支部は、今年4月に立ち上げられた新支部であり、グレード検定を受けるのは全員
が、1回目という緊張感のある空間でしたが、皆さんしっかりと練習を積まれた演奏で、
保護者の方々から盛大な拍手が送られていました。

最後に、理事長の廣中節子先生からの講評をいただき、無事にグレード検定を終えるこ
とが出来ました。向上賞4名、努力賞5名、これからは継続表彰も目指して、ピアノを
楽しく続けていってほしいと願っております。 （北撮支部長 柿原宗雅）



～ 審査員長から ～

7月21日 猛暑の中で北撮支部第一回のピアノグレード検定が行われました。

会場を一步出ると、フライパンの上に立ったような暑さの中、受験生、ご父兄が
静かに集まって来て、ホールの前に待機しておられました。

定時より5分早く始まり、審査員の紹介の後 演奏が始まったのですが、皆さんの
真摯な演奏は、日頃のピアノとの向き合い方をよく表していました。

男子の受験生も多く、主張のはっきりした演奏もこの支部の特徴だと思います。

演奏終了後、この会のコンセプトは「ピアノを趣味としている人々に光を！」とい
う事だとお伝えしました。グレード時に与えられる奨励賞、向上賞、努力賞を獲得し
たり、継続表彰で舞台に立ち、拍手をあびてほしい。それらのエールを胸に、音楽と
長く友達でいて欲しいと思います。

北撮支部の第一歩、スタートです。一緒に頑張っていきましょう！

（特定非営利活動法人ピーアイエイジャパン 理事長 廣中節子）